

Der grüne Tipp

Im **Frühling** warten wir häufig vergeblich auf einen warmen Regen, der alles Wachstum anregt und oft reicht die natürliche Bodenfeuchtigkeit nicht aus, die frisch gepflanzten Gehölze ausreichend mit Wasser zu versorgen. Deshalb müssen diese bei Trockenheit regelmäßig gegossen werden. Rosen sollten wie im Herbst nach der Pflanzung angehäufelt werden. Das ist ein ganz vorzüglicher Verdunstungsschutz für die Triebe. Erst wenn deutlich zu erkennen ist, dass die Sträucher angewachsen sind, wird der Erdmantel entfernt. Das geschieht aber möglichst an einem trüben Tag, damit die etwas weichen Triebe nicht gleich der Sonne ausgesetzt werden, denn die hat in diesen Wochen schon beträchtlich an Kraft gewonnen. Wiederholtes Abbrausen an sonnigen Tagen tut den Pflanzen mit Sicherheit gut.

Dasselbe gilt auch für die alten Rosen, deren endgültiger Rückschnitt jetzt im Frühjahr erfolgt. Schwache Triebe werden dabei entfernt und die kräftigen auf 3-4 Augen zurückgeschnitten, wobei das letzte nach außen stehen muss.

Die Vorstandschaft